

SUPERFLAT
FLAT
SLIDING FLAT
BOISERIE
LIBRERIA
CROSS
MINIFLAT

ARC HI VIAZ IONE

ARCHIVIAZIONE

Organizzare bene il proprio lavoro migliora efficienza e comfort. Non possiamo perciò prescindere dal pensare che un ufficio funzionale abbia un sistema di archiviazione ben congeniato. Deve essere infatti capace di accogliere i vari materiali (cartacei, informatici...) mediante una serie di contenitori che sappiano coniugare capienza, praticità ed estetica.

MEETING

Effective organisation of work improves efficiency and comfort. So every functional office must have a well designed filing system. This must be capable of storing the various materials (paper, IT media...) in a series of roomy, practical, stylish containers.

MEETING

Une bonne organisation du travail améliore l'efficacité et le confort. Un bureau fonctionnel doit donc avoir un système de classement bien pensé. Il doit pouvoir loger les différents matériels (sur papier, informatiques...) grâce à une série de rangements qui associent capacité, confort et esthétique.





SUPERFLAT

l'archiviazione

Struttura trama grigio, ante, top e fianchi in finitura.
Weave grey structure, doors, top and sides finishes.
Structure trame gris, portes, haut et côtés en finition

249

h 86,3
Contenitori

Cabinets
Armoires

Profondità cm 40,1
Modulo cm 90/45
Depth cm 40,1
Module cm 90/45
Profondeur cm 40,1
Module cm 90/45



M2002X



M2004X



M2006X



M2008X



M2009X

h 127,9
Contenitori

Cabinets
Armoires

Profondità cm 40,1
Modulo cm 90/45
Depth cm 40,1
Module cm 90/45
Profondeur cm 40,1
Module cm 90/45



M2102X



M2104X



M2111X



M2113X



M2126X



M2128X

h 211,1
Contenitori

Cabinets
Armoires

Profondità cm 40,1
Modulo cm 90/45
Depth cm 40,1
Module cm 90/45
Profondeur cm 40,1
Module cm 90/45



M2241X



M2243X



M2242X



M2244X



M2246X



M2248X



M2249X



M2221X



M2223X



M2231X



M2233X



M2236X



M2238X



M2239X

Fin: top, fianchi e ante/top, sides and doors/ haut, cotes et portes



Acero

Mable
Erable



Rovere

Oak
Rouvre



Wengé



Trama
Bianco

White weave
Trame blanc



Trama
Grigio

Grey weave
Trame gris



Trama
Nero

Black weave
Trame noir

SUPERFLAT
details

le informazioni
tecniche

SUPERFLAT

SuperFlat è una serie di contenitori di profondità 40,1cm (utile 36cm) costituiti da una struttura interna, componibile con modulo 90 e 45, rivestita sui fianchi che rimangono esterni con finitori in tinta con cappello ed ante. Sono prodotti in 3 altezze (86.3, 127.9 e 211.1cm) rispettivamente per 2, 3 e 5 vani per raccoglitori H.35cm. Possono essere utilizzati in "centro-stanza" (schiena "trama grigio").

STRUTTURA INTERNA

È realizzata con pannelli in nobilitato melaminico, in finitura "trama" Grigio, con schiena e fiancate di spessore 18mm, ripiani spessore 28mm. Tutti i contenitori sono attrezzati con piedini livellatori.

STRUTTURA ESTERNA

Top, fianchi finitori, ante, frontali cassetti e classificatori sono disponibili nei colori: Trama Bianco, Trama Grigio, Trama Nero, Acero, Rovere e Wengé. Top e fianchi finitori sono realizzati in melaminico sp. 14mm, con bordi in ABS (sp.2mm). Ante nelle versioni:
Legno: in melaminico sp.18mm con bordi in ABS (sp.1mm); serratura di serie (mappabile a richiesta) e profilo parapolvere.
Cristallo: in vetro float spess. 4mm, satinato e temprato, con telaio in alluminio anodizzato. Tutte le ante sono dotate di maniglia a ponte (16cm) in alluminio verniciato. Cassetti e classificatori (anche dietro ante) in metallo ad estrazione totale di grande portata (50kg), attrezzabili con sistema antiribaltamento e serratura opzionali. La serratura può essere mappabile a richiesta.

technical
characteristics

SUPERFLAT

SuperFlat is a series of 40.1cm deep (36cm useful) containers with internal structure compatible with modules 90 and 45, side exteriors lined with finishers to match top and doors. The containers are produced in 3 heights (86.3, 127.9 and 211.1cm) with 2, 3 and 5 compartments respectively for H.35cm files. They can be positioned at the "centre of the room" ("grey weave" spine).

INTERNAL STRUCTURE

In Grey "weave" finish melamine laminate panels with 18mm thick back and sides and 28 mm thick shelves. All the containers have adjustable feet.

EXTERNAL STRUCTURE

Top, side finishers, doors, drawer fronts and file holders are available in colours: White Weave, Grey Weave, Black Weave, Maple, Oak and Wengé. Top and side finishers are in 14mm thick melamine with 2mm thick ABS edges. Doors in versions:
Wood: in 18mm thick melamine with 1mm thick ABS edges; standard locks (adjustable bit on request) and dust guard.
Glass: 4mm thick float glass, tempered with satin finish and anodised aluminium frame. All the doors are fitted with pull handles (16cm) in painted aluminium. High capacity (50kg) full extraction drawers and file holders (including behind doors) in metal, can be fitted with optional anti-tilt system and locks. Adjustable bit locks available on request.

caracteristiques
techniques

SUPERFLAT

Superflat est une série de conteneurs de 40,1cm de profondeur (utile 36cm) constituée d'une structure interne, pouvant être composée avec des modules de 90 et de 45cm, habillée sur les flancs qui demeurent extérieurs, avec des finitions dans la même teinte que le haut et les portes. Ils sont produits en 3 hauteurs (86.3, 127.9 et 211.1cm), respectivement pour 2, 3 et 5 compartiments pour classeurs H.35cm. Ils peuvent être disposés au milieu de la pièce (dos "trame gris").

STRUCTURE INTERNE

Elle est réalisée avec des panneaux de bois amélioré mélaminé, en finition "trame" gris, avec dos et flancs de 18mm d'épaisseur, tablettes épaisseur 28mm. Tous les conteneurs sont munis de pieds de nivellement.

STRUCTURE EXTERNE

Les hauts, les flancs de finition, les portes, les façades des tiroirs et des classeurs sont disponibles dans les couleurs: trame blanc, trame gris, trame noir, érable, rouvre et wengé. Les hauts et les flancs de finition sont réalisés en mélaminé ép. 14mm, avec bords en ABS (ép.2mm). Portes dans les versions:
Bois: en mélaminé ép. 18mm avec bords en ABS (ép.1mm); serrure de série (configurable sur demande) et profil pare poussière.
Cristal: en verre float ép.4mm, satiné et trempé, avec cadre en aluminium anodisé.Toutes les portes sont dotées d'une poignée à pont (16cm) en aluminium verni. Tiroirs et classeurs (même au dos de la porte) en métal, avec extraction totale de grande portée (50kg), pouvant être équipés, en option, avec un système antibasculement et une serrure. La serrure peut être configurée sur demande.



FLAT

l'archiviazione

Contenitori con struttura trama grigio ante e top in finitura.
Cabinet with weave grey structure doors and top finishes.
Armoire avec structure trame gris portes and top en finition.

253

h 87,7

Contenitori

Cabinets
Armoires

Profondità cm 40,1
Modulo cm 90/45
Depth cm 40,1
Module cm 90/45
Profondeur cm 40,1
Module cm 90/45



M1001X

M1003X

M1002X

M1004X

M1006X

M1008X

M1009X

h 129,3

Contenitori

Cabinets
Armoires

Profondità cm 40,1
Modulo cm 90/45
Depth cm 40,1
Module cm 90/45
Profondeur cm 40,1
Module cm 90/45



M1101X

M1103X

M1102X

M1104X

M1111X

M1113X

M1116X

M1118X

M1126X

M1128X

h 212,5

Contenitori

Cabinets
Armoires

Profondità cm 40,1
Modulo cm 90/45
Depth cm 40,1
Module cm 90/45
Profondeur cm 40,1
Module cm 90/45



M1201X

M1203X

M1211X

M1213X

M1216X

M1218X

M1219X

M1231X

M1233X

M1236X



M1238X

M1239X

M1241X

M1243X

M1242X

M1244X

M1246X

M1248X

M1249X

FLAT
details

Fin: top e ante/ top and doors/ haut et portes



Acero
Mable
Erable



Noce
Walnut
Noyer



Rovere
Oak
Rouvre



Wengé



Grigio
Grey
Gris



Trama
Bianco
White weave
Trame blanc



Trama
Grigio
Grey weave
Trame gris

Fin: ante/doors/portes



Trama
Giallo
Yellow weave
Trame jaune



Trama
Verde
Green weave
Trame vert



Trama
Grigio
Grey weave
Trame gris

Fin: top



Trama
Grigio
Grey weave
Trame gris

le informazioni
tecniche

FLAT

Flat è una serie di contenitori di profondità 40,1cm (utile 36cm) componibili con modulo 90 e 45cm. Sono prodotti in 3 altezze (87.7, 129.3 e 212.5cm) rispettivamente per 2, 3 e 5 vani per raccoglitori H.35cm. Possono essere utilizzati in "centro-stanza" (schiena "trama grigio"). La struttura è realizzata con pannelli in nobilitato melaminico, in finitura "trama" Grigio, con schiena e fiancate di spessore 18mm, ripiani spessore 28mm. Tutti i contenitori sono attrezzati con piedini livellatori. Il top (sp.28mm) e le ante (sp.18mm) sono realizzati nelle finiture: Trama Bianco, Trama Grigio, Grigio, Acero, Noce, Rovere e Wengé e bordati in ABS (sp.1mm). Sono inoltre disponibili contenitori con top (sp.28mm) in Trama Grigio e ante (sp.18mm) nelle finiture Trama Giallo e Trama Verde. Disponibili ante in cristallo temprato sp. 5mm. Le ante in legno sono predisposte per una serratura opzionale (mappabile a richiesta) e profilo parapolvere. Cassetti e classificatori (anche dietro anta) in metallo ad estrazione totale di grande portata (50kg), attrezzabili con sistema antiribaltamento e serratura opzionali. La serratura può essere mappabile a richiesta.

technical
characteristics

FLAT

Flat is a series of 40.1cm deep (36cm useful) modular containers compatible with modules 90 and 45cm. The containers are produced in 3 heights (87.7, 129.3 and 212.5cm) with 2, 3 and 5 compartments respectively for H.35cm files. They can be positioned at the "centre of the room" ("grey weave" spine). The structure consists of Grey "weave" finish melamine laminate panels with 18mm thick back and sides and 28mm thick shelves. All the containers have adjustable feet. The top (28mm thick) and doors (18mm thick) are available with finishes in White Weave, Grey Weave, Grey, Maple, Walnut, Oak and Wengé, edged in 2mm thick ABS. Also available containers with Grey Weave tops (28mm thick) and doors (18mm thick) in Yellow Weave or Green Weave finishes. Also available with 5mm thick tempered glass doors. The wooden doors can be fitted with optional locks (adjustable bit locks on request) and dust guard. High capacity (50kg) full extraction drawers and file holders (including behind doors) in metal, can be fitted with optional anti-tilt system and locks. Adjustable bit locks available on request.

caracteristiques
techniques

FLAT

Flat est une série de conteneurs de 40,1cm de profondeur (utile 36cm), pouvant être composés avec un module de 90cm et de 45cm. Ils sont produits en 3 hauteurs (87.7, 129.3 et 212.5cm), respectivement pour 2, 3 et 5 compartiments pour classeurs H.35cm. Ils peuvent être disposés au milieu de la pièce (dos «trame gris»). La structure est réalisée avec des panneaux de bois amélioré mélaminé, en finition «trame» gris, avec dos et flancs de 18mm d'épaisseur, tablettes épaisseur 28mm. Tous les conteneurs sont munis de pieds de nivellement. Le haut (ép. 28mm) et les portes (ép. 18mm) sont réalisés en finition: trame blanc, trame gris, gris, érable, noyer, rovere et wengé, et ils sont bordés en ABS (ép. 1mm). Disponibilité de conteneurs avec le haut (ép. 28mm.) trame gris et les portes (ép. 18mm) en finition: trame jaune et trame vert. Disponibilité de portes en cristal trempé ép. 5mm. Les portes en bois sont prévues pour monter une serrure en option (configurable sur demande) et un profil pare poussière. Tireurs et classeurs (même au dos de la porte) en métal, avec extraction totale de grande portée (50kg), pouvant être équipés, en option, avec un système antibasculément et une serrure. La serrure peut être configurée sur demande.



Libreria modulare a fissaggio
parete, profondità cm 30.
*Boiserie with fixing at wall,
deep cm30.*
*Boiserie avec fixing au mur,
profondeur cm30.*



cm.110x30xh.205,8
M680X
Boiserie
Boiserie
Boiserie



cm.160x30xh.205,8
M683X
Boiserie
Boiserie
Boiserie



cm.190x30xh.205,8
M685X
Boiserie
Boiserie
Boiserie



cm.240x30xh.205,8
M688X
Boiserie
Boiserie
Boiserie



cm.270x30xh.205,8
M690X
Boiserie
Boiserie
Boiserie



cm.320x30xh.205,8
M693X
Boiserie
Boiserie
Boiserie

Libreria profondità
cm 34 disponibile anche
con anta scorrevole
in cristallo satinato.
*Bookcase deep cm 34
also available with frosted
glass sliding door.*
*Bibliothèque profondeur
cm 34 disponible aussi
avec porte vitrée satiné
coulissante.*



cm.179x34xh.142,5
M550X
Libreria
Bookcase
Bibliothèque



cm.179x37xh.144,3
M560X
**Libreria con anta
vetro scorrevole**
Bookcase with sliding
glass doors
Bibliothèque avec plan
et port vitree coulissante



cm.134,2x34xh.187
M570X
Libreria
Bookcase
Bibliothèque

BOISERIE

l'archiviazione

Fin: struttura/structure



Rovere
Oak
Rouvre



Wengé



Trama
Bianco
White weave
Trame blanc

Fin: ripiani/shelves/étagères



Trama
Bianco
White weave
Trame blanc



Trama
Nero
Black weave
Trame noir

Fin: Cross



Trama
Bianco
White weave
Trame blanc



Trama
Nero
Black weave
Trame noir

LIBRERIA

l'archiviazione

Fin:



Acero
Maple
Erable



Rovere
Oak
Rouvre



Noce
Walnut
Noyer



Wengé



Grigio
Grey
Gris



Trama.
Bianco
White weave
Trame blanc



Trama
Nero
Black weave
Trame noir



Contenitori h.170 cm, profondità 35 cm (utile 31), modulo 80, per contenere 36 dox (dorso 8). Struttura e ripiani in colore bianco.
Container units h.170 cm, depth 35 cm (usable depth 31), module 80, to take 36 dox (spine 8). Structure and shelves are white.
Rangements h.170 cm, profondeur 35 cm (utile 31), module 80, pour ranger 36 documents (dos 8). Structure et étagères dans le coloris blanc.



cm. 80x35xh.170
M1601X
Contenitore a giorno
Open cabinet
Armoire sans portes



cm. 80x35xh.170
M1641X
Contenitore con ante
Cabinet with doors
Armoire sans portes

Libreria Cross profondità cm 37 per utilizzo anche centro stanza mediante schienale di finitura con colore in contrasto (nero per libreria bianca e bianco per libreria nera).
Cross bookcase, depth 37 cm, also for use in centre of room with finishing back panel in contrasting colour (black for white bookcase and white for black bookcase).
Bibliothèque Cross profondeur 37 cm pour une utilisation le cas échéant au centre de la pièce avec dossier de finition dans une couleur contrastante (noir pour bibliothèque blanche et blanc pour bibliothèque noire).



cm.183x37,4xh.79,1
M610X
Libreria Cross
Cross library
Bibliothèque cross



cm.183x37,4xh.79,1
M620X
Libreria Cross schienale di finitura
Cross library finishing back
Bibliothèque cross panneau finition

Contenitori ad ante scorrevoli con struttura trama grigio, top e ante in finitura.
Sliding doors cabinet with grey weave structure, top and doors finishes.
Armoire avec portes coulissantes, avec structure trame gris, top et portes en finition.



cm.179,2x45,4xh.87,7
M1500X
Contenitore con ante scorrevoli
Cabinet with sliding doors
Armoire avec portes coulissantes



cm.179,2x45,4xh.212,5
M1510X
Contenitore con ante scorrevoli
Cabinet with sliding doors
Armoire avec portes coulissantes

MINIFLAT

l'archiviazione

Fin: structure



Bianco
White
Blanc

Fin: doors



Rovere
Oak
Rouvre



Wengé



Bianco
White
Blanc

CROSS

Fin: Cross



Trama Bianco
White weave
Trame blanc



Trama Nero
Black weave
Trame noir

SLIDING FLAT

l'archiviazione

Fin: top e ante/ top and doors/ haut et portes



Acero
Maple
Erable



Rovere
Oak
Rouvre



Noce
Walnut
Noyer



Wengé



Grigio
Grey
Gris



Trama Bianco
White weave
Trame blanc



Trama Grigio
Grey weave
Trame gris

le informazioni tecniche

BOISERIE

Lunghezza 110 - 160 - 190 - 240 - 270 - 320cm
Altezza 205,8cm
Struttura verticale in pannello melaminico spess. 28mm in finitura Trama Bianco, Rovere e Wengè completa di staffe per il fissaggio a muro. Ripiani in pannello melaminico spess. 28mm in finitura. Trama Bianco o Trama Nero che si aggregano alla struttura verticale mediante mensole in acciaio grigio metallizzato.

LIBRERIE

Le librerie sono prodotte con pannelli in nobilitato melaminico spess. mm.18 nelle finiture: Trama Bianco, Trama Nero, Acero, Grigio, Noce, Rovere e Wengè.
Anta scorrevole in cristallo satinato e temprato con telaio in alluminio anodizzato.

MINIFLAT

Contentori h.170 cm, profondità 35 cm (utile 31), modulo 80, per contenere 36 dox (dorso 8). Struttura e ripiani in colore bianco realizzati in melaminico spess. 18 mm.

LIBRERIE CROSS

Le librerie Cross sono prodotte con pannelli in nobilitato melaminico spess. mm.18 nelle finiture: Trama Bianco e Trama Nero. Schienale di finitura opzionale nei colori: Trama Bianco e Trama Nero.

SLIDING FLAT

Sliding Flat sono una serie di contenitori con ante scorrevoli di profondità 45,4cm (utile 35,5cm) e larghezza 179,2cm. Sono prodotti in 2 altezze (87,7 e 212,5cm) rispettivamente per 2 e 5 vani per raccoglitori H.35cm. Possono essere utilizzati in "centro-stanza" (schiena "trama grigio"). La struttura è realizzata con pannelli in nobilitato melaminico, in finitura "trama" Grigio, con schiena e fiancate di spessore 18 mm, ripiani spessore 28mm. Tutti i contenitori sono attrezzati con piedini livellatori. Il top (sp.28 mm) e le ante (sp.18 mm) sono realizzati nelle finiture: Trama Bianco, Trama Grigio, Grigio, Acero, Noce, Rovere e Wengè e bordati in ABS (sp.1mm). Le ante sono realizzate in melaminico sp.18 mm, munite di maniglione verticale in alluminio ad effetto raddrizzante e serratura di serie (mappabile a richiesta); scorrono su guide in alluminio mediante ruote in nylon con cuscinetto. E' possibile attrezzare i contenitori con classificatori estraibili dietro anta.

BOISERIE LIBRERIA MINIFLAT CROSS SLIDING FLAT

ARCHIVIAZIONE

technical characteristics

BOISERIE

Length 110 - 160 - 190 - 240 - 270 - 320cm
Height 205.8cm 28mm thick vertical structure in melamine panel in White Weave, Oak and Wenge finishes complete with wall-fastening brackets.
28mm thick melamine panels with White Weave or Black Weave finishes attachable to the vertical structure using gray metal steel shelves.

BOOKCASES

The bookcases are made in melamine panels and have a width of 18mm. They are supplied in the following finishes: Whie Weave, Black Weave, Maple, Gray, Walnut, Oak and Wengè. Sliding door in frosted, tempered glass with anodized aluminium frame.

MINIFLAT

Container units h.170 cm, depth 35 cm (usable depth 31), module 80, to take 36 dox (spine 8). Structure and shelves are white in 18mm thick melamine.

CROSS BOOKCASES

Cross libraries are constructed with 18mm thick melamine panels with the following finishes: Black Weave and White Weave. Optional backboard finish in the following colours: Black Weave and White Weave.

SLIDING FLAT

Sliding Flat is a series of 45.4cm deep (35.5cm useful) and 179.2cm wide containers with sliding doors. The containers are produced in 2 heights (87.7 and 212.5cm) with 2 and 5 compartments respectively for H.35cm files. They can be positioned at the "centre of the room" ("grey weave" spine). The structure consists of Grey "weave" finish melamine laminate panels with 18 mm thick back and sides and 28mm thick shelves. All the containers have adjustable feet. Top and doors are available in colours: White Weave, Grey Weave, Grey, Maple, Walnut, Oak and Wengè. Tops in 28mm thick melamine with 1mm thick ABS edges. The doors are in 18 mm thick melamine, fitted with vertical aluminium handles with straightening effect and lock (adjustable bit on request). The doors slide on aluminium runners and nylon castors with bearings. The containers can be fitted with extractable file holders behind the doors.

caratteristiche tecniche

BOISERIE

Longueur: 110 - 160 - 190 - 240 - 270 - 320cm
Hauteur: 205,8cm
Structure verticale sous forme de panneau mélaminique d'une épaisseur de 28mm dans les finitions suivantes: Trame Blanc, Rouvre et Wengè. Comprend les barres de fixation au mur. Étagère en panneau mélaminique d'une épaisseur de 28mm dans les finitions suivantes: Trame Blanc ou Trame Noir. S'adapte sur la structure verticale au moyen de tablettes en acier gris métallisé.

BIBLIOTHÈQUES

Les bibliothèques sont réalisées avec des panneaux en contreplaqué mélaminé d'une épaisseur de 18mm et finitions en Trame Blanc, Trame Noir, Erable, Gris, Noyer, Rouvre et Wengé. Porte coulissante en cristal satiné et trempé et cadre en aluminium anodisé.

MINIFLAT

Rangements h.170 cm, profondeur 35 cm (utile 31), module 80, pour ranger 36 documents (dos 8). Structure et étagères dans le coloris blanc en mélaminé ép. 18mm.

BIBLIOTHÈQUES CROSS

Les librairies Cross sont produites avec des panneaux en aggloméré mélaminique d'une épaisseur de 18mm avec finitions suivantes: Trame Blanc et Trame Noir. Dossier avec couleurs

SLIDING FLAT

Sliding Flat est une série de conteneurs avec portes coulissantes de 45,4cm de profondeur (utile 35,5cm) et 179,2cm de largeur. Ils sont produits en 2 hauteurs (87,7 et 212,5cm), respectivement pour 2 et 5 compartiments pour classeurs H.35cm. Ils peuvent être disposés au milieu de la pièce (dos «trame gris »). La structure est réalisée avec des panneaux de bois amélioré mélaminé, en finition « trame » gris, avec dos et flancs de 18mm d'épaisseur, tablettes épaisseur 28mm. Tous les conteneurs sont munis de pieds de nivellement. Les hauts et les portes sont disponibles dans les couleurs: trame blanc, trame gris, gris, érable, noyer, rouvre et wengé. Hauts réalisés en mélaminé ép. 28 mm, avec bords en ABS (ép. 1mm). Les portes sont réalisées en mélaminé ép. 18mm, munies d'une grosse poignée verticale en aluminium à effet redressant et d'une serrure (configurable sur demande); elles coulisent sur des rails en aluminium au moyen de roulettes en nylon munies d'un coussinet. Les conteneurs peuvent être équipés de classeurs extractibles au dos de la porte.